
Protokoll der Jahreshauptversammlung
Ehemaligen- und Förderverein Pro-Basketball Paderborn

Freitag, 19. August 2022
vor dem Sportzentrum des SC Grün-Weiß Paderborn, Schützenplatz 3, 33102 Paderborn 

Der Vorsitzende Hans Peter Tipp (Rotheweg 196, 33102 Paderborn) eröffnet am 19. August 2022 um 20.30 
Uhr am o.a. Ort die ordentliche Jahreshauptversammlung des Förder- und Ehemaligenvereins Pro-
Basketball e.V. und begrüßt als Versammlungsleiter 18 stimmberechtigte Vereinsmitglieder 
(Anwesenheitsliste liegt bei). Der Vorsitzende und Versammlungsleiter stellt fest, dass die Versammlung 
satzungsgemäß einberufen worden und beschlussfähig ist.

TOP 1          Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 2          Totengedenken
TOP 3          Wahl des/der ProtokollführerIn
TOP 4          Genehmigung der Tagesordnung
TOP 5          Genehmigung des Protokolls der JHV vom Oktober 2021
TOP 6          Bericht des Vorstandes
TOP 7          Kassenbericht
TOP 8          Bericht der Kassenprüfers
TOP 9          Entlastung des Vorstandes/Entlastung der Kassenprüfer
TOP 10        Wahlen (Geschäftsführer/1 Kassenprüfer)
TOP 11        Antrag auf Bezuschussung der AK-Basketballer der Paderborner Vereine 

durch die Übernahme von Verbandsgebühren, Spielerpassgebühren
und 50 Euro Zuschuss/Person für die Teilnahme an einer DM-Endrunde – 
sofern sie stattfindet (wie in den Vorjahren)

TOP 12        Weitere Anträge
TOP 13        Weiterführende Diskussion über die Ausweitung des Fördergebiets
TOP 14        Verschiedenes 

zu 2: Die Anwesenden erheben sich im Gedenken an das am 13. April 2022 im Alter von 79 Jahren 
gestorbene Vereinsmitglied Hans-Peter Götz, der als Lehrer des Reismann-Gymnasiums, Spieler, Trainer und
langjähriges Vorstandsmitglied der Paderborn Baskets den Basketballsport in Paderborn über alle 
Jahrzehnte maßgeblich geprägt und mitgestaltet hat. Pro-Basketball hatte Hans-Peter Götz 2019 für dessen 
Lebenswerk mit dem All-Time-Old-Star-Award geehrt. Dies ist die höchste Auszeichnung , die der 
Ehemaligen- und Förderverein vergibt.

zu 3 bis 5: Die Protokollführung übernimmt Olaf Hildebrandt (Löherstraße 26, 33102 Paderborn). Es gibt 
keine Gegenstimme und keine Enthaltung. Per Handzeichen wird der Tagesordnungsvorschlag ebenso 
einstimmig angenommen wie das Protokoll von 2021 genehmigt. 

Zu 6: Der Vorsitzende Hans Peter Tipp gibt einen Überblick über die Aktivitäten des Jahres 2021, die erneut 
von der Corona-Pandemie stark beeinträchtigt wurden. Im Frühjahr initiierte Pro-Basketball mit großem 
Erfolg erstmals eine Instagram- und Facebook-Aktion. „Wir dribbeln weiter“ stieß nicht nur bei Paderborner 
Vereinen, sondern auch bei den Vereinen des Basketballkreises sowie in den angrenzenden Gebieten auf 
eine hervorragende Resonanz und stärkte wie vorgesehen das Wir-Gefühl der heimischen Basketball-
Community. Auch Pro-Basketball hielt durch und organisierte weiterhin – so es unter den Coronaregeln 
möglich war – weiterhin eine Ehemaligen-Lounge bei Heimspielen der Paderborn Baskets sowie mit dem 
freitäglichen Ehemaligenfußball zwei mehr oder weniger regelmäßige Treffmöglichkeiten für ehemalige 
Paderborner Basketballer. Der mittlerweile traditionelle Raus-Lauf am 31. Dezember konnte 2021 
coronabedingt nicht gestartet werden. 

Zu 7: Für den finanziellen Teil übernimmt der 2. Vorsitzende und Kassenwart. Olaf Hildebrandt gibt einen 
Überblick über die finanziellen Lage des Vereins, die er dank der gebildeten Rücklagen für das nächste 
Jubiläumsjahr 2024 (55 Jahre Basketball in Paderborn) als überaus erfreulich bezeichnet. Die Einnahmen 



durch Spenden, Mitgliederbeiträge und für Werbung auf der Homepage beliefen sich im Jahr 2021 auf rund 
2.700 Euro. Der Kassenstand zum 31. Dezember 2021 betrug 7.539,24 Euro und lag damit 1.135,52 Euro 
höher als ein Jahr zuvor. Die Rücklage ist angewachsen, da wegen der in der Coronazeit eingeschränkten 
Spielmöglichkeiten die Vereine weniger Zuschüsse als geplant beantragt hatten. Unterstützt wurden in 2021
der SCV Neuenbeken, die Paderborn Baskets und der SC Grün-Weiß mit einer Gesamtfördersumme von 
1.550 Euro.

Zu 8: Der Kassenprüfer Daniel Pensky (Sandweg 32, 33102 Paderborn) und Arnold Herrmann (Engernweg 
5a, 33100 Paderborn) bescheinigen dem Vorstand eine ordnungsgemäße Buch- und Kassenführung bis zum 
31. Dezember 2021. 

zu 9: Pensky stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wird per Handzeichen einstimmig 
bei drei Enthaltungen angenommen. Der Vorsitzende Hans Peter Tipp dankt dem scheidenden Kassenprüfer
Arnold Herrmann für seine Tätigkeit in den vergangenen beiden Jahren. 

Zu 10: Der erste Vorsitzende schlägt den bisherigen Geschäftsführer Christoph Bartels (Auf der Töterlöh 11, 
33100 Paderborn) zur Wiederwahl vor. Einen weiteren Kandidaten gibt es nicht. Bartels wird einstimmig für 
zwei Jahre wiedergewählt. Bartels schlägt Christian Raulf (Bodelschwinghstraße 21, 33102 Paderborn) als 
neuen Kassenprüfer vor. Er ist der einzige Kandidat. Bei einer Enthaltung wird Raulf einstimmig für die 
kommenden beiden Jahre gewählt.

Zu 11: Der Antrag wird ohne Gegenstimme angenommen.

Zu 12: Weitere Anträge liegen nicht vor.

Zu 13: Die angedachte Ausweitung des Fördergebietes wird weiterhin überwiegend positiv betrachtet. Eine 
dafür erforderliche Befragung aller Mitglieder samt anschließender Satzungsänderung ist wegen der 
Corona-Pandemie bislang nicht möglich gewesen. Das Thema wird somit auf eines der folgenden Jahre 
vertagt.

Zu 14: Es ergibt sich eine kurze Diskussion über die Zukunft des Fördervereins. Der Vorsitzende Hans Peter 
Tipp weist darauf an, dass es nach 15 Jahren des Bestehens Zeit wird, auch jüngere 
Basketballerinnen/Basketballer an die Vorstandsarbeit heranzuführen, um den Kontakt zu den „jüngeren 
Ehemaligen“ nicht zu verlieren.

Der Vorsitzende beendet um 21.42 Uhr die Versammlung.

 

Protokollführer/in

Versammlungsleiter/Vorsitzender


